
 

京都部 2023～2024 年度 第 4回評議会 議事録 

2024 年 06 月 23 日（日）於：キャンパスプラザ京都 2F 第 3 会議室 （ZOOM 同時開催） 

 

・司 会 進 行：谷口書記 

・開 会 点 鐘：武村部長 

・ワイズソング斉唱：全員 

・開 会 の 祈 り：藤尾統括担当主事 

今期最後の評議会が無事開催できること、全員

が無事一年間京都部で仕事がまっとう出来た事

への感謝の祈りがあった。 

・正 誤 表 の 確 認：西野書記 

 EMC 事業主査報告書の氏名一字修正の伝達が 

あった。 

・部 長 挨 拶：武村部長 

 今期任期は 6 月末日までだが大半の方は本日午   

前中をもってお役御免で、羨ましい限り。 

有難うございました。 

・出 席 者 確 認：谷口書記 

・定 足 数 確 認：谷口書記 

・議 長 書 記 の 選 出：谷口書記 

 議長（武村） 書記（西野） 

・部長より報告事項：武村部長 

※来期、熊本でのアジア大会の協力金の話が各  

クラブに行くが、協力的な対応を願いたい。 

※東稜クラブが昨日解散式を行った。 

※次々期部長がパレスクラブの隠塚ワイズに 

決まった。 
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部長 武村松一 

次期部長 山下大輔 

直前部長 石倉 尚 

監事 中村隆司 
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京都   zoom 参加 竹花佑磨 

京都パレス 安原弘治 

京都ウエスト 林  茂 

京都めいぷる 岩見祥司 

京都キャピタル 椿森昌史 

京都プリンス 椹木徳子 

京都ウイング 山田祐輔 

京都洛中 西村和真 

京都エイブル 砂地一廣 

京都グローバル 寺久保吉雄 

京都トップス 石田博紀 

京都トゥービー 渡邉 聡 

京都東稜 栢本和佳 

京都ウェル 湧田泰一 

京都 ZERO 西村寛子 

北京都フロンティア 福島龍治  

京都ブラック 木代路万 

沖縄   zoom 参加 手登根正 

沖縄新風 zoom 参加 金武朝成 
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YMCA サービス・ユース事業主査 井上和久 

地域奉仕・環境事業主査 山田維久仁 

EMC 事業主査 大橋芳夫 

国際・交流事業主査 市橋清太郎 

PR 委員長 藤井功輔 

書  記 西野健次 

書  記 谷口 豊 

会  計 廣部仁太郎 

事務局長 北川雅俊 

統括担当主事 藤尾 実 

京都部部則第 7 条第 3 項 

評議会は、構成員の 2/3 以上の出席をもって成立し、

議事は出席者の過半数をもって決する。 

（構成員 23 名、定足数 16 名）。 



 

・議 案 協 議 

第 1 号議案  

2023-2024 年度京都部第 3 回評議会議事録承認に関する件 

今季を今期に 一字修正をもって 審議 ⇒ 承認 

第 2 号議案  

2023-2024 年度京都部チャリティーボウリング決算案に関する件             審議 ⇒ 承認 

第 3 号議案 

2023-2024 年度京都部 PR 事業委員会決算案に関する件 

                                審議 ⇒ 承認 

 

第 4 号議案 

2023-2024 年度京都部仮決算案に関する件 

                審議 ⇒ 承認 

 

・議 事 確 認：西野書記 

 上記 第 1 号議案～第 4 号議案の内容の確認と承認である旨の了承を参加者から得た。 

 

・提案/報告/その他事項    特になかった 

 

1. 各クラブ会長報告  

京都クラブ・途中会長交代/京都パレスクラブ・メンバー増強ができた/京都ウエストクラブ・各委員

長が頑張ってくれた/京都めいぷるクラブ・40 周年記念例会開催/京都キャピタルクラブ・メンバーが

増え雰囲気がいい/京都プリンスクラブ・伊東クラブとの DBC/京都ウイングクラブ・IBC 先を模索中/

京都洛中クラブ・40 周年を目標に増員をテーマにした/京都エイブルクラブ・増員はできたが最後に

抜かれてしまった/京都グローバルクラブ・新しいメンバーと共に学んだ/ 

京都トップスクラブ・欠席がちのメンバーフォローがテーマ/京都トゥービークラブ・合同例会 4 回、

家族参加例会 6 回/京都東稜クラブ・解散させてしまい申し訳ない/ 

京都ウェルクラブ・やりたいことをやらせてもらえた 1 年だった/京都ゼロクラブ・今期は内に目を

向けた活動を主に置いた/北京都フロンティアクラブ・舞鶴プレイバックフェス事業に取り組んだ/ 

京都ブラッククラブ・チャリティーゴルフができた/沖縄クラブ・沖縄 YMCA との関係構築が少しでき

た/沖縄新風クラブ・沖縄クラブに頼っていた 1 年だった 

2. ＹＭＣＡ報告  

藤尾担当統括主事から、以下の説明があった。 

※能登半島支援について①現在 YMCA が支援している避難所は輪島の避難所のみだがそこも 6 月末日

でサポートを終了することになっている。  

②夏は被災地の子どもたちのキャンプを計画中。 

※京都 YMCA 情報メールへ移行の案内 

※サマーキャンプ サマープログラム参加者募集要項 

※キャンプ参加費補助～夏の思い出を等しく子どもたちに キャンペーン要項 



 

 3.その他 

    各主査/委員長より連絡事項 

その他事務連絡など 

北川事務局長より  

部報の提出を急いでほしい。 

・次期部長コメント：山下次期部長 

  来るのがギリギリになって心配をかけた、てっきり 10時 30 分スタートと思い込んでいた。間に合って   

よかった。次期が今日の午後から本格スタートするが今期の勢いを引き継いで頑張って行く。 

・直前部長コメント：石倉直前部長 

   京都部の力を感じた。あれだけの数の報告書が西日本区に出てると思うとやはり京都部の力はすごい。 

  次々期部長も決まり、来期も監事として貢献したい。 

 

・監 事 講 評：中村監事 

  先ずは一年間お疲れさまでした。皆の顔つきが一年前とは違う。各主査、役員、会長は充実してたと思

うが燃え尽きた症候群に陥らないよう、次期もそれぞれの役割で頑張って欲しい。5 年間京都部に携わ

れ有意義だった。 

・YMCA の 歌 斉 唱：全員, 

・議 長 書 記 解 任：谷口書記 

  評議会の議長 武村ワイズ・書記 西野ワイズがこの時点をもって解任された。 

・閉 会 の 祈 り：藤尾統括担当主事 

 無事最後の評議会が終わったことへの感謝の祈りがあった。 

・閉 会 点 鐘：武村部長 


